
桜風（学校だより）(NO７) 三島市立錦田中学校 2015.11.2

実りの秋を迎えました。学習に、スポーツに全力投球しながら

落ち着いた学校生活になるように引き続き指導していきます。
日ごとに山も色づき、紅葉の見事な景色をあちこちで見かけるようにな

りました。学校では、１０月までに予定していた大きな学校行事やＰＴＡ

行事も終わり、１年間の中で、最も落ち着いて学習活動に打ち込める季節

を迎えています。

１０月１３日より後期の生活が始まりました。

１年生は、前期の様々な行事をやり遂げながら中学校生活にも慣れ、学

級や部活動の新しい仲間と一緒に毎日の学校生活を楽しんでいます。委員

会や部活動も３年生が引退し、２年生を補佐しながら少しずつ学校の柱と

しての自覚をもたせていく時期を迎えています。

総合的な学習の時間では、将来の生き方指導も含めたキャリア教育を始

めていきます。後半には職業講話として、様々な職種の方々から働くこと

の意義や責任などを学ぶ授業も予定されています。

将来の夢や興味のある職業について、ご家庭でも話題になることもある

と思いますので、お家の方の視点からお子さんが将来に向けて夢や希望が

もてるような話をしてあげてください。

２年生は、今月予定している職場体験に向けた準備を進めています。事前に体験先に伺い、仕事内

容や心構えについて、様々な立場の方から指導していただいています。

忙しい最中、時間をつくってくださる体験先で、一生懸命働くことの大切さを学ぶことができるよ

うに、ご家庭でも話をしてあげてください。

２年生は「中だるみの学年」とよく言われますが、目的もなく、ただ何となく毎日を過ごしている

とすぐに３年生の時期を迎えてしまいます。学習面や生活面の自分の姿を振り返らせ、３年生になっ

てから慌てることがないように、今から、自分ができること、目標にしたことを１つずつ取り組んで

いってほしいと思います。

３年生は、いよいよ中学校卒業後の自分の進路について、具体的な方向を決めていく時期となりま

した。夏の中体連や９月の桜風祭終了後から、少しずつ進路決定への心構えや準備を進めてきたと思

います。

授業内容や各種テストの結果、そして、何よりも自分が中学校卒業後はどのような道に進みたいか

をご家庭でよく話し合っていただきたいと思います。

最後は自分の責任で進路決定ができるような働きかけを学校、家庭の両面から行っていきたいと考

えていますので、ご理解とご協力をお願いします。

進路関係でお分かりにならないことがありましたら、遠慮なく学校にお問い合わせください。

これから寒さも日ごとに厳しくなってきます。インフルエンザの流行も心配されますので、ご家庭

でお子さんの健康管理には十分気をつけていただきたいと思います。

・・・学校では、今、こんな活動をしています・・・
○三島市小中学校音楽発表会に３年生が出場しました。

１０月２１日（水）に三島市民文化会館において、平成２７年度 三島市小中学校音楽発表会が行

われ、本校から桜風祭３年の部金賞受賞の３年１組の生徒が学校代表として出場しました。

本校の合唱コンクールのレベルは年々向上していますが、その中でもやはり３年生の歌声はすばら

しいものです。当日は緊張しながらも、他校の生徒と比較しても遜色ない歌声（曲名 リフレイン）

を披露してくれ、会場から大きな拍手をいただきました。

○錦田中学校教育講演会「豊かな心と希望（のぞみ）の種を咲かせる会」が行われました。
１０月２３日（金）の午後に、「三島市立錦田中学校 第１回 豊かな心と希望（のぞみ）の種を

咲かせる会」が行われました。

この会は、錦田中学校の生徒たちの健やかな成長を願い、生徒、保護者、地域住民、教職員が一堂



に介し、それぞれの立場から自分の生き方や子育てに関して考え、地域に誇

れる子どもたちの育成をねらいとしているものです。

会の名称は、ＰＴＡの役員の方々が考えてくれました。第２回以降も大切

に育てていきたいと思っています。

記念すべき第１回の講師は、苦学の末に難関司法試験に合格した全盲弁護

士 大胡田 誠さんと奥様である音楽家 大石亜矢子さんをお招きし、ご自

分たちの生きてこられた人生の中で、困難をどう乗りきってきたか、困難な

ことに直面したり失敗したりした時にどう考えたらよいかなど様々な視点か

ら貴重なお話を聴くことができました。また、大胡田亜矢子さんが、ピアノ

の弾き語りもしてくださり、会場が温かな雰囲気に包まれました。生徒たち

にとっても貴重な時間になったことと思います。

来年度も生徒、保護者、地域の方々に喜んでもらえる講演会を企画してい

きます。多くの保護者・地域の皆様のご参加ありがとうございました。

○保護者、地域の皆様、ＰＴＡバザーへのご協力ありがとうございました。
１０月３１日（土）に行われたＰＴＡバザーでは、多くの保護者・地域の

皆様のご協力をいただき、無事に終了することができました。各地区で提供

していただいた品物を大盛況の内に販売でき、来年も楽しみにしていると話

しをされてお帰りになる方もいました。

バザーの収益金については、学校の教育環境整備のために有効に活用させ

ていただきます。ありがとうございました。

本校は、このような機会を、ＰＴＡ行事としての取組だけでなく、地域の

皆様に学校の様子を知っていただいたり、ご意見をいただいたりする貴重な

時間と考えております。「学校を開く」視点から、今後も学校の様子をご覧

いただく機会を企画していきます。どうかよろしくお願いします。

○「京都フィルハーモニー室内合奏団」が本校で演奏会を行います。

保護者・地域の皆様 お越しください。
文化庁・文化芸術による子供の育成事業として、京都フィルハーモニー室内合奏団の演奏会が、下

記の日程で本校で行われます。

この演奏会は県内の小中学校でも３校しか実施されないものです。

当日は４０名以上のプロの方々が、すばらしい演奏をしてくれます。また、本校吹奏楽部の生徒と

のコラボ企画もあります。

当日は、保護者、地域の皆様もご覧いただけます。（入場無料です）

めったにない機会だと思いますので、平日ではありますが、どうぞ遠慮なくお越しください。

①日時 平成２７年１１月１１日（水） 午後１３時３０分～１５時００分

②場所 錦田中学校 体育館

③参加者 全校生徒、保護者、地域の方々、教職員

※当日は駐車場がありませんので、徒歩でお越しください。また、スリッパをご持参ください。

○「読み聞かせ」活動が行われています。
本校では、以前から錦田中学校支援地域本部の活動の一環として、「やまなみの会」の皆様が、お

忙しい中、学校にお越しいただき各学年の生徒に「読み聞かせ」を行ってくれています。生徒たちの

本に親しむ心を育てるための大切な活動です。読書の秋にふさわしく内容も精選してくださり、１０

月、１１月も各月３回実施します。「やまなみの会」の皆様に心から感謝申し上げます。

ご家庭でも秋の夜長、ご家族で読書の時間を設けてはどうでしょう。

※学校からのお願い

１１月１９日（木）の１５：００から１時間３０分程度の予定で、学校花壇の植え替え作業を予定

しています。本校では、以前から錦田中学校支援地域本部、サポーターズクラブの皆様も生徒といっ

しょに作業の応援をしてくれています。また、地域のボランティアの方々も毎回作業に加わっていた

だき、たいへんきれいな花壇ができています。（お陰様で三島市からも表彰を受けました）

お忙しい中ですが、今回生徒といっしょに花壇の植え替え作業をお手伝いしてくださる方がいらっ

しゃいましたら学校まで連絡をいただけると助かります。どうかよろしくお願いします。。
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